

## ABSTRAK

**Sonia Haira Rahma.** 2021. *Pemenuhan Remisi Kepada Narapidana di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banjarmasin*. Skripsi, Program Studi Hukum Tata Negara (Siyasah Syar'iyah) Fakultas Syariah. Pembimbing: (I) H. Bahran, S.H., M.H. (II) Dr. Wahyuddin, M.Pd.I.

**Kata Kunci:** Pemenuhan, Remisi, Warga Binaan Pemasyarakatan, Lembaga Pemasyarakatan

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh penerimaan remisi kepada Warga Binaan Pemasyarakatan di lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banjarmasin bahwa remisi merupakan hadiah bagi warga binaan pemasyarakatan untuk memperbaiki kesalahan mereka, akantapi ada hambatan penerimaan remisi sehingga tidak semua warga binaan pemasyarakatan terpenuhi.

Penelitian ini bertujuan mengetahui bagaimana Pemenuhan remisi kepada warga binaan pemasyarakatan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banjarmasin dan mengetahui faktor apa yang menghambat penerimaan remisi terhadap warga binaan pemasyarakatan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan penelitian hukum empiris, data penelitian yang digunakan adalah kualitatif kemudian disajikan secara deskriptif yaitu dengan mengurai, menjelaskan, dan menggambarkan sesuai dengan permasalahan yang erat dengan penelitian ini. Penelitian ini dilaksanakan di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banjarmasin. Peneliti mengumpulkan data-data berupa wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul kemudian diolah melalui proses editing, deskripsi, matrik, dan klasifikasi. Kemudian data tersebut dianalisis menggunakan analisis deskriptif kualitatif dengan mengarah pada landasan teori yaitu remisi, warga binaan pemasyarakatan, dan lembaga pemasyarakatan.

Hasil penelitian ini adalah Pemenuhan Penerimaan Remisi bisa didapatkan apabila warga binaan pemasyarakatan di Lapas Kelas IIA Banjarmasin sudah memenuhi syarat-syarat yaitu warga binaan pemasyarakatan harus berperilaku baik, membantu kegiatan di lapas, menaati Peraturan lapas, dan membuat hal yang bermanfaat kepada umat manusia maupun negara. Faktor yang menghambat penerimaan remisi di Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Banjarmasin adalah antara lain Faktor Administrasi yaitu warga binaan pemasyarakatan belum menjalani 6 bulan maupun beberapa kesalahan dokumen, sedangkan Faktor Perilaku Warga Binaan Pemasyarakatan yaitu pelanggaran berat yang dilakukan oleh warga binaan pemasyarakatan sendiri.